

Felicitan al Programa Mundial de Alimentos por recibir el Nobel de la Paz



Naciones Unidas, 9 oct (RHC) Presidentes de gobiernos, cancilleres, personalidades del mundo y el secretario general de la ONU, António Guterres, expresaron gran satisfacción tras conocer que el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (PMA) recibió este año el Premio Nobel de la Paz.

Por medio de un comunicado, el directivo de la ONU dijo que el PMA se encuentra combatiendo en la primera línea la inseguridad alimentaria y felicitó a todo su personal por esa labor

En un mundo de abundancia, es inconcebible que cientos de millones se acuesten cada noche con hambre, y millones más estén ahora al borde de la hambruna debido a la pandemia de Covid-19, enfatizó el secretario general.

Al respecto, destacó el trabajo del personal del PMA, que afrontan peligros para brindar sustento que salvan vidas a los devastados por el conflicto, a las personas que sufren a causa del desastre, a los niños y familias que no están seguros de su próxima comida, indicó.

Guterres recalcó que en el mundo también hay hambre de cooperación internacional y el PMA igualmente satisface esa necesidad.

El Presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó al Programa Mundial de Alimentos por recibir, este viernes, el Premio Nobel de la Paz, concedido por el Comité Nobel noruego.

En su cuenta de Twitter escribió: “Cuba felicita al Programa Mundial de Alimentos, premiado con el Nobel de la Paz dos mil 20 y agradece su cooperación ejemplar con nuestro país durante décadas”.

También el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, felicitó a través de su cuenta en Twitter al Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas por obtener el Premio Nobel de la Paz. Hace solo unas horas, la Real Academia de las Ciencias de Suecia otorgó el Premio Nobel de la Paz al Programa Mundial de Alimento por sus esfuerzos para combatir el hambre y evitar que esta se convierta en un arma de guerra.

Dicho reconocimiento le fue entregado por su contribución a mejorar las condiciones de paz en las zonas afectadas por conflictos y por actuar como motor impulsor en el empeño de prevenir el uso de dicho flagelo en conflictos, indicaron los organizadores del lauro.

Según destacó el sitio digital nobelprize.org., el PMA distribuye alimentos entre refugiados y personas desplazadas debido a las guerras, y apoya proyectos de desarrollo.

De 1901 a 2019, el Premio Nobel de la Paz ya fue otorgado 100 veces a 134 personalidades y organizaciones, entre ellos a 107 personas con trayectorias relevantes y 27 entidades.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236369-felicitan-al-programa-mundial-de-alimentos-por-recibir-el-nobel-de-la-paz>



Radio Habana Cuba